

# Des hélicoptères vont survoler Saint-Léon à très basse altitude

Le 29 juin 2020



Jusqu'au 30 juin, des hélicoptères vont survoler la commune, pour observer les lignes électriques.

Le survol est à l'initiative d'ENEDIS. Le but étant de détecter et localiser les équipements présentant des défaillances ou des signes d'usure qui justifient leur remplacement : poteaux endommagés, isolateurs cassés, lignes avec des brins coupés, supports déformés.. mais aussi analyser la végétation de part et d'autre des supports afin d'établir des plans d'élagage.